

Cuba accordera la priorité aux dépenses sociales et à la transformation fiscale en 2023 (+Photo)



En 2023, l'État financera le secteur des entreprises avec des subventions atteignant 52,67 milliards de pesos. Photo : Ismael Francisco

La Havane, 12 déc (RHC) La politique fiscale de Cuba en 2023 donnera la priorité aux dépenses sociales, au développement territorial et à la réduction du déficit fiscal par la transformation du système fiscal, a déclaré lundi la ministre des Finances et des Prix, Meisi Bolaños.

Lors de la séance du matin de la 10e session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP), à laquelle participent le leader de la Révolution cubaine, Raúl Castro Ruz, et le président de la République, Miguel Díaz-Canel, les députés ont approuvé la loi qui soutient le budget pour 2023, qui

allouera 69 % de ses dépenses aux secteurs sociaux.

En présentant le budget de l'État pour 2023, le chef de l'État a souligné que ces dépenses garantissent le fonctionnement des écoles et des hôpitaux, les programmes de prise en charge des personnes vulnérables, les subventions au logement, le panier alimentaire de base, les subventions aux services de base et le paiement des retraités et pensionnés.

Des stimulations fiscales sont également prévues pour les entreprises à haute technologie, la production de biens et de services destinés à l'exportation, l'utilisation de sources d'énergie renouvelables et les projets de développement local.

En 2023, l'État accordera 52,67 milliards de pesos de subventions au secteur des entreprises et allouera plus d'un milliard de pesos aux entreprises déficitaires.

En outre, des investissements de l'ordre de 32 milliards 344 millions de pesos seront destinés à la construction de logements, d'infrastructures et la transformation de la matrice énergétique et le programme de développement agricole.



Photo : Vladimior Molina

Les autorités de l'île dénoncent le fait que l'intensification du blocus américain et l'augmentation de l'inflation mondiale limitent la capacité de générer une offre plus importante, ce qui empêche le rétablissement de l'équilibre monétaire, d'où la nécessité de minimiser les écarts en matière de fraude et

d'évasion fiscales.

À cet égard, des changements ont été annoncés dans les systèmes de contrôle pour une plus grande contribution fiscale, notamment l'homogénéisation du régime de paiement pour les travailleurs indépendants et l'élimination des exonérations fiscales pour les MPME nouvellement créées.

En outre, les taux, les contributions, les taxes et les paiements pour la vente et l'achat de maisons et de véhicules, la vente de cigarettes et de boissons alcoolisées, les revenus personnels et les contributions spéciales de sécurité sociale seront mis à jour.

Avec ces actions, des revenus de l'ordre de 283 527 millions de pesos sont prévus, ce qui représente 17 % de plus que l'estimation pour 2022, même si le déficit fiscal sera encore de 68 126 millions de pesos, inférieur à l'année précédente.

Les députés discutent du plan de l'économie pour l'année prochaine, de la reprise après une catastrophe, de la situation de la production d'électricité et du respect du calendrier législatif. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307770-cuba-accordera-la-priorite-aux-depenses-sociales-et-a-la-transformation-fiscale-en-2023-photo>



Radio Habana Cuba